

# GWI

## Peduli Pendidikan Agama, Kapolresta Mataram Berikan Bantuan Al-Qur'an Kepada TPQ Assulamy Lingsar

Syafruddin Adi - [MATARAM.GWI.WEB.ID](http://MATARAM.GWI.WEB.ID)

Jul 4, 2023 - 18:41



Lombok Barat NTB - Wujud kepedulian dan Bhakti keagamaan Hari Bhayangkara ke-77, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH memberikan bantuan AL-Quran dan santunan kepada TPQ Assulamy di Gang Persatuan Dusun Langko Lauk, Desa Langko Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat. Selasa, (04/07/2023)

Kunjungan Kapolresta Mataram tersebut dalam rangka silaturahmi sekaligus memberikan 60 Al-Qur'an dan santunan kepada yayasan Taman Pendidikan Al-

Qur'an Assulamy disambut hangat oleh pimpinan Ustad Samsudin, SPd.

Hadir dalam kegiatan Kapolresta Mataram didampingi Camat Lingsar Marzuki S. AP, Kapolsek Lingsar IPTU Ida Bagus Suwendra SH, Danposramil Lingsar Pelda Budi Sujarwo, Waka Polsek Lingsar Ipda Romi Ramayadi, Kasi Trantib Junaidi Hamid, S.Adm, PS. Kanit Binmas Polsek Lingsar Aiptu Lalu Wawan Sudamarwan, Bhabinkamtibmas Desa Langko Aiptu I Gusti Ngurah Agung Suartama, Babinsa Desa Langko Sertu M. Faesal beserta Guru Ngaji TPQ Assulamy.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa kegiatan pemberian kitab suci Al Qur'an ini didasari atas masukan dan permohonan serta pengajuan Al Qur'an secara lisan dari Babinsa Desa Langko yang telah memberikan informasi adanya TPQ di daerah binaanya yang mana Babinsa Desa Langko Sertu M.Faesal juga sebagai guru ngaji di TPQ Assulamy.

" Semoga Al-Qur'an bisa bermanfaat untuk anak-anak yang belajar di TPQ Assulamy untuk menumbuhkan motivasi khususnya anak-anak dapat mencintai dan gemar membaca Al-quran,"harap Kapolresta.

Sementara itu Ustad Samsudin, SPd sebagai pimpinan TPQ Assulamy mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram beserta rombongan dan Babinsa Sertu M.Faesal yang telah membantu untuk memperhatikan murid didikan TPQ Assulamy.

" Semoga bantuan Bapak Kapolresta Mataram beserta rombongan menjadi amal kebaikan dan kami mengucapkan "Selamat Hari Bhayangkara Ke-77 ", ucapnya

Selanjutnya penyerahan 60 Al-Qur'an dan santunan kepada yayasan Taman Pendidikan Al-Qur'an Assulamy diterima langsung oleh Babinsa Sertu M. FAesal dan pimpinan Ustad Samsudin, SPd.(Adb)